

回 答 書

ご提案等の内容

主題： 平日のキッズランドの使用について

内容： 現在1歳児を家庭保育していますが、平日は水曜日の子育てサークル以外に遊ばせるところがありません。

月、金など週2回ほど開放日を設けていただけると大変ありがたいです。

土日と同じでなくても良いので、午前中10時～12時、午後13時～15時など時間を短くしたり、使用料を払っても利用したいと思います。

ご検討よろしくお願ひ致します。

ご提案等に対する回答

回答者： 西会津町長

このたびは、お問い合わせありがとうございます。

平日のキッズランドの使用についてですが、町では、現在、こども園内で子育て世代の集いの場として、平日水曜日、10時から12時まで、子育てサークル「おいでおいで」を実施しております。就学前のお子さんと保護者の方が自由に遊び、他の親子と交流できる広場です。保育士を配置しており、子育ての時期の相談などにも対応しているところです。

他の保護者の皆さんからも要望があり、平日の「おいでおいでの」開催日を増やすことを検討しており、現在調整中です。

なお、水曜日以外は、保育士の配置はせず、必要に応じて相談に対応させていただくことで検討しております。

詳細が決まりましたら、広報誌やケーブルテレビでお知らせをしていきます。

なお、平日のキッズランドの利用につきましては、今年度、子育て支援に関するアンケートを実施する予定であり、そのアンケートにおいて、町民の皆さんのニーズを把握し、検討してまいります。

西会津町役場 福祉介護課 子育て支援係

電話番号 0241-45-4332

回 答 書

ご提案等の内容

主題：中学校の部活動地域移行について

内容：7月に部活動地域移行に関して一度質問をし、町長より「今後は、有識者、校長、PTA、スポーツ団体の代表等で検討会議を組織し、国と県、他市町村の情報を参考にしながら、検討を進めていく考えです。」と回答をいただきました。

しかし、10月26日に会議という名の方針説明報告会があり、教育委員会より一方的な案が示され地域移行はやらない、と町の方針が示されました。報告会に出席された方からも、この会議（報告会）やる意味あったの？と言った意見が複数聞かれました。

町長は、以前検討していくと言っていたにも関わらず、その検討会議なるものが一度も無く決定とはどういう事なのでしょうか？あまりにもやり方が乱暴ではないでしょうか？

ご提案に対する回答

回答者：西会津町長

ご提案いただきました「中学校の部活動地域移行」についてお答えします。

前回のご提案でお答えしたとおり、教育委員会では、教育長のほか、中学校長、中学校PTA会長、学校運営協議会長、地域学校協働本部会長、スポーツ少年団本部長にお集まりいただき、「休日の部活動の地域移行検討会議」を本年10月26日に開催したところであります。

本会議では、先ず、①国や県の考え方および他市町村の状況等について、②西会津中学校の部活動の現状と課題についてを事務局及び中学校長からご説明し、その後、全委員からそれぞれご意見をいただきました。

その後に、③教育委員会としての基本方針（案・たたき台）を事務局から説明し、これに対して全委員からご意見をいただいたところ、この基本方針（案・たたき台）の方向で進めて良いとの了承をいただいたところであります。

しかしながら、今後、色々な課題が出てくることも想定されますので、その際には再度、本会議を開催させていただくことでご理解をいただいたところであります。

以上の内容で「休日の部活動の地域移行検討会議」を開催したことから、ご指摘の「報告会」ということではなく、しっかりと「会議」を開催しておりますのでご理解願います。

今後につきましては、部活動の主体である中学校が、具体的な「今後の部活動の在り方」について、生徒及び先生方等での検討を深め、教育委員会と引き続き協議し、「休日の部活動の地域移行検討会議」についても、必要に応じて開催していく考えでありますので、ご理解願います。